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PROVINCE DE QUÉBEC 
Ville de Rosemère 

Une séance ordinaire du conseil des commissaires de la Commission scolaire Sir-Wilfrid-Laurier 
est tenue dans la salle du conseil du centre administratif, 235, montée Lesage, Rosemère (Québec), 
et par visioconférence le mercredi 31 janvier 2024 à 19:30. 

Personnes présentes : Paolo Galati, président; Melissa Wall, commissaire et vice-présidente; 
Bob Pellerin, commissaire et vice-président substitut; Barbara Barrasso, Vincent Cammisano, 
James Di Sano, Stéphane Henley et Désirée Ramacieri, commissaires; Chloée Alary et Tara 
Anderson commissaires-parents; et Russell Copeman, directeur général. 

Autres personnes présentes : Frédéric Greschner, directeur général adjoint; Giovanna Ortona, 
secrétaire générale et directrice du Service des affaires juridiques, corporatives et des 
communications par intérim; Robin Bennett, directeur du Service des ressources informationnelles; 
Daniel Harvey, directeur du Service des ressources financières; Maxeen Jolin, coordonnatrice des 
communications; et Jocelyne Thompson-Ness, agente d’administration. 

Personnes présentes sur la plateforme Zoom : Anick Brunet, commissaire; Lynda DaSilveira, 
directrice des Services pédagogiques; Florence Delorme, directrice du Service des affaires scolaires 
et de l’organisation scolaire; Michel Dufour, directeur du Service des ressources matérielles et du 
transport; et Stephanie Krenn, directrice du Service des ressources humaines. 

Personnes absentes : Donna Anber, commissaire. 

Le président ouvre la séance en souhaitant la bienvenue à toutes les personnes qui visionnent la 
séance en ligne et il vérifie le quorum auprès de la secrétaire générale par intérim. Le quorum est 
atteint. 

HEURE : 19:31 

0.0 Ouverture de la séance 

0.1 Reconnaissance du territoire 

J’aimerais rendre hommage à l’existence des Premières Nations en reconnaissant que la 
Commission scolaire Sir-Wilfrid-Laurier se trouve sur le territoire traditionnel de la Nation 
kanien’keha:ka ou Nation mohawk. 

Aussi connue comme les « gardiens de la porte de l’Est », la Nation mohawk est membre de la 
Confédération haudenosaunee, qui comprend également les peuples seneca, cayuga, tuscarora, 
onondaga et oneida. 

Dans un esprit de vérité, de réconciliation et de collaboration, nous honorons notre relation avec les 
communautés autochtones et respectons l’histoire, la culture et les langues des premiers peuples 
du Canada. 

1.0 Prestation de serment des nouvelles ou nouveaux commissaires 

Le président informe les personnes présentes que le commissaire récemment nommé pour la 
circonscription électorale no 4, Stéphane Henley, est impliqué au sein de la commission scolaire 
depuis de nombreuses années. Il était membre, à titre de commissaire-parent, du comité EHDAA 
depuis 2016 et continuera de représenter un atout important pour notre commission scolaire. Le 
président invite le directeur général à assermenter M. Henley. 

M. Henley prête serment d’office devant le directeur général.

Le président félicite M. Henley et la commissaire Désirée Ramacieri. Mme Ramacieri a été nommée 
à titre de commissaire de la circonscription électorale no 2 le 15 décembre 2023, et a prêté serment 
d’office le 21 décembre 2023. 
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2.0 Adoption de l’ordre du jour 
 

Adoption de l’ordre du jour 
 
CC-240131-CA-0057 

IL EST PROPOSÉ PAR la commissaire-parent Chloée Alary que l’ordre du jour du 25 octobre 2023 
du conseil des commissaires contenu au document no CC-SWLSB-2023/10/25-CA-001 soit adopté 
tel qu’il a été modifié. 
 

Adoptée à l’unanimité 
 
 
3.0 Approbation du procès-verbal 
 
3.1 25 octobre 2023 
 

Approbation du procès-
verbal – 25 octobre 2023 
 
 
 
CC-240131-CA-0058 

IL EST PROPOSÉ PAR le commissaire James Di Sano que le procès-verbal de la séance ordinaire 
du conseil des commissaires de la Commission scolaire Sir-Wilfrid-Laurier tenue le 
25 octobre 2023, dont tous les membres ont reçu copie au préalable, soit approuvé sans 
modification et exempté d’une lecture publique par la secrétaire générale. 

Adoptée à l’unanimité 

 
 
3.2 29 novembre 2023 
 

Approbation du procès-
verbal – 29 novembre 2023 
 
 
 
CC-240131-CA-0059 

IL EST PROPOSÉ PAR le commissaire Vincent Cammisano que le procès-verbal de la séance 
extraordinaire du conseil des commissaires de la Commission scolaire Sir-Wilfrid-Laurier tenue le 
29 novembre 2023, dont tous les membres ont reçu copie au préalable, soit approuvé sans 
modification et exempté d’une lecture publique par la secrétaire générale. 

Adoptée à l’unanimité 

 
 
3.3 18 décembre 2023 
 

Approbation du procès-
verbal – 18 décembre 2023 
 
 
 
CC-240131-CA-0060 

IL EST PROPOSÉ PAR la commissaire-parent Tara Anderson que le procès-verbal de la séance 
ordinaire du conseil des commissaires de la Commission scolaire Sir-Wilfrid-Laurier tenue le 
18 décembre 2023, dont tous les membres ont reçu copie au préalable, soit approuvé sans 
modification et exempté d’une lecture publique par la secrétaire générale. 

Adoptée à l’unanimité 

 
 
3.4 15 janvier 2024 
 

Approbation du procès-
verbal – 15 janvier 2024 
 
 
 
CC-240131-CA-0061 

IL EST PROPOSÉ PAR la commissaire Désirée Ramacieri que le procès-verbal de la séance 
extraordinaire du conseil des commissaires de la Commission scolaire Sir-Wilfrid-Laurier tenue le 
15 janvier 2024, dont les membres ont reçu copie au préalable, soit approuvé sans modification et 
exempté d’une lecture publique par la secrétaire générale. 

Adoptée à l’unanimité 

 
 
4.0 Période de questions 
 
La secrétaire générale et directrice du Service des affaires juridiques, corporatives et des 
communications par intérim explique les paramètres des deux périodes de questions de 20 minutes 
chacune. Elle attire l’attention des personnes visionnant la séance en ligne à la section dans laquelle 
il leur est possible d’inscrire des questions pour la deuxième période de questions.  
 

  



 4170 
 
Elle précise que la deuxième période de questions est consacrée uniquement aux points à l’ordre 
du jour. La période de questions n’est pas une plateforme de débats. 
 
Aucune question n’est reçue pour la première période de questions. 
 
 
5.0 Rapport du président 
 
Le président souhaite la bienvenue au nouveau directeur général et aux personnes présentes à la 
séance et indique que pour l’année scolaire 2023-2024, en raison de la grève du Front commun, 
quelques mois se sont écoulés depuis la dernière séance ordinaire. 
 
Il poursuit en présentant les événements des trois derniers mois comme suit : 
 

• 26 octobre 2023 – Présence au Gala Reconnaissance, un événement inaugural de 
célébration des retraités et des années de service des employés réguliers. Cet événement 
avait pour but d’exprimer la gratitude de la commission scolaire envers ses retraités pour 
leurs années de service et envers les membres du personnel célébrant 5, 10, 15, 20 et 
25 années et plus de service. En tout, 40 retraités et plus de 250 membres actuels du 
personnel étaient présents. Un merci particulier va à l’enseignant en musique de l’école 
secondaire régionale Laurentian, Bob Stagg, et ses élèves Julia et Griffen, ainsi qu’à 
l’illusionniste et ancien élève de l’école secondaire de Rosemère, Nick Circelli, pour avoir 
diverti les participants au gala; 

• 27 octobre 2023 – Présence au gala Pink in the City, un événement symbolisant 
l’espérance pour les personnes qui luttent contre le cancer du sein. Les élèves de la 
commission scolaire Sir-Wilfrid-Laurier (CSSWL) participent à l’initiative Raise Craze pour 
pouvoir faire un don à cette cause. Ces élèves incarnent un exemple inspirant pour 
l’ensemble des autres élèves, partout dans la province; 

• 28 janvier 2024 – Présence, au nom de la commission scolaire, à la présentation du 
chèque tenue au CUSM dans le cadre de la levée de fonds Pink in the City 2023. Cet 
événement a permis d’amasser 325 000,00 $ pour la Clinique du sein du CUSM, dont 
80 000,00 $ provenait de l’initiative Raise Craze de la CSSWL. Les élèves ont amassé 
40 000,00 $ et AVON Canada a fait don du même montant. Un merci tout particulier à 
Daniel Johnson, animateur de vie spirituelle, de toujours mener par l’exemple et de 
soutenir les élèves de la commission scolaire dans leurs nombreux projets; 

• 28 octobre 2023 – Présence au match disputé en l’honneur de la CSSWL avec les 
commissaires Vincent Cammisano et James Di Sano. Lors du match entre les Alouettes 
de Montréal et les Tiger Cats de Hamilton, deux élèves de la CSSWL, Bianca et Zack, ont 
chacun reçu une bourse de 500,00 $. Les Alouettes ont gagné le match et ont ainsi accédé 
à la finale de la coupe Grey; 

• 20 décembre 2023 – Les élèves et les membres du personnel de l’école primaire Pierre-
Elliott-Trudeau ont eu droit à une expérience unique dans une vie puisque les Alouettes 
de Montréal ont gagné la Coupe Grey et l’équipe est venue faire une visite surprise à 
l’école avec la coupe. Le passage de la Coupe Grey à l’école a permis à toutes les 
personnes présentes de découvrir son histoire ainsi que le niveau de persévérance 
nécessaire pour remporter un trophée aussi prestigieux. Félicitations à la directrice et à la 
directrice adjointe pour l’organisation de cet événement spécial. Le président a assisté à 
l’événement avec la commissaire Barbara Barrasso; 

• 9 novembre 2023 – Présence à la cérémonie du jour du Souvenir à l’école secondaire 
régionale Laurentian avec la commissaire Donna Anber et la commissaire-parent Chloée 
Alary. Cette cérémonie est très spéciale du fait qu’il s’agit d’un événement dirigé par les 
élèves qui est à la fois magnifique et émouvant; 
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• 11 novembre 2023 – Présence aux cérémonies du jour du Souvenir à Laval et au 
Monument commémoratif de guerre à Ottawa avec les commissaires Barbara Barrasso et 
James Di Sano. Cette journée revêt une signification particulière pour la CSSWL, son 
équipe d’élèves du programme de leadership et l’école primaire Jules Verne. Merci encore 
à Daniel Johnson, animateur de vie spirituelle, de s’être impliqué dans la coordination des 
événements du jour du Souvenir et de favoriser un sentiment d’unité et de souvenir au 
sein de la communauté scolaire; 

• 10 novembre 2023 – Présence à une réunion à titre de vice-président de l’Association des 
commissions scolaires anglophones du Québec (ACSAQ) avec le président et le directeur 
général. La réunion était organisée par la chambre de commerce de Montréal où 
Éric Girard, député de Lac-Saint-Jean et adjoint parlementaire du ministre des Affaires 
municipales, a présenté une mise à jour économique; 

• 10 novembre 2023 – Présence à la soirée de poker, une activité de financement organisée 
par l’école primaire Laurentia, avec les commissaires James Di Sano, Désirée Ramacieri 
et Bob Pellerin, ainsi que les commissaires-parents Chloée Alary et Tara Anderson. 
L’événement avait pour but d’amasser des fonds pour l’achat d’uniformes de basketball et 
l’organisation d’autres activités; 

• 19 novembre 2023 – Présence au marché de Noël de l’école primaire Saint-Vincent. Cet 
événement a suscité une grande participation de la part des élèves, des parents et des 
membres du personnel de l’école et d’autres écoles de la CSSWL. Félicitations à la 
directrice, à l’équipe-école et à l’association foyer-école; 

• 22 novembre 2023 – Présence au gala de la Fondation du Cosmodôme avec le directeur 
général par intérim et le directeur adjoint des Services pédagogiques. La soirée s’est 
avérée très enrichissante et nous a permis de découvrir la mission de la fondation et d’en 
apprendre un peu plus sur la planète et l’univers. L’objectif du gala était d’amasser des 
fonds pour les activités destinées aux élèves au Cosmodôme; 

• 29 novembre 2023 – Une séance extraordinaire du conseil des commissaires a été tenue 
pour procéder à la nomination de Russell Copeman comme nouveau directeur général de 
la CSSWL; 

 
 
Le président souhaite la bienvenue au nouveau directeur général. 
 

• 10 décembre 2023 – Présence à l’assemblée générale annuelle de l’Association des 
comités de parents anglophones (ACPA) avec le président de l’ACSAQ, Joe Ortona 
(ACPA); 

• 22 décembre 2023 – Présence au déjeuner communautaire annuel de l’école secondaire 
de Rosemère avec la commissaire Barbara Barrasso, les commissaires-parents Chloée 
Alary et Tara Anderson, et le directeur général par intérim ainsi que la directrice adjointe 
par intérim. Félicitations à la directrice, à l’équipe-école et aux élèves pour avoir fait de cet 
événement une grande réussite; 

• 27 janvier 2024 – Présence à l’activité de financement Comedy Night à l’école primaire 
Mountainview avec les commissaires Barbara Barrasso, James Di Sano et 
Désirée Ramacieri, ainsi que la commissaire-parent Tara Anderson. Félicitations à l’école 
pour cet événement spécial. 
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Commentaires de la communauté  
 

• La commissaire Barbara Barrasso transmet ses félicitations aux écoles suivantes : 
• École primaire Twin Oaks pour son concert des Fêtes où les élèves de la maternelle 

4 ans ont volé la vedette; 
• École primaire Terry Fox pour sa collecte de denrées des Fêtes pour l’organisme 

AGAPE à Laval. Félicitations aux élèves et aux membres du personnel des deux 
écoles pour tous leurs efforts; 

• L’école primaire Our Lady of Peace tiendra une soirée de comédie le 17 février 2024; 
• Le commissaire Bob Pellerin souligne que l’école secondaire de Joliette organise une 

collecte de gants et de mitaines, et que si les personnes présentes souhaitent faire don de 
tels articles, il suffit de lui en faire part; 

• La commissaire-parent Tara Anderson transmet ses félicitations aux écoles et équipes 
suivantes : 
• École primaire de Grenville pour son merveilleux concert de Noël; 
• Équipe féminine de mini-basket de l’école primaire Laurentia pour leur médaille 

d’argent remportée lors du Championnat régional scolaire Mini-Basket Laurentides-
Lanaudière du RSEQ. Les équipes féminines et masculines de l’école primaire de 
Morin-Heights ont terminé quatrièmes lors de cet événement; 

• École primaire Mountainview pour son événement de financement Comedy Night très 
réussi. 

 
 
Le commissaire Vincent Cammisano quitte la séance.   HEURE : 20:06 
 
 
6.0 Rapport du directeur général 
 
Le directeur général indique que les 13 derniers jours dans son nouveau poste ont passé très vite. 
Il remercie le directeur général adjoint pour son rôle indispensable ainsi que l’équipe du centre 
administratif qui s’est montrée si accueillante et serviable alors qu’il débute ce nouveau chapitre. Il 
a assisté à de nombreuses réunions, effectué des visites d’écoles et a communiqué avec des parties 
prenantes. 
 
Il poursuit en commentant les points suivants : 
 

• La semaine du 5 au 9 février 2024 était la semaine des enseignantes et des enseignants, 
une occasion de souligner leur dévouement et leur importance. 

 
Le commissaire Vincent Cammisano réintègre la séance.   HEURE : 20:08 
 

• La période de réinscription et d’inscription pour l’année scolaire 2024-2025 a débuté le 
22 janvier 2024. Il s’agit d’une période clé pour la communauté des écoles anglophones 
et récemment, certaines plateformes de médias sociaux ont bloqué les publicités payées. 
Nous sollicitons donc votre aide pour partager la publicité de la commission scolaire sur 
vos médias sociaux personnels; 

• Plan de rattrapage – Il s’agit d’un plan de rattrapage s’adressant aux élèves approuvés 
par le ministère de l’Éducation (MEQ) visant à reprendre le temps perdu durant les 
récentes grèves du Front commun. Les élèves de la commission scolaire Sir-Wilfrid-
Laurier (CSSWL) ont eu la chance de ne manquer que huit jours d’école alors que 
certaines écoles du secteur francophone ont manqué 22 jours d’école. 
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Le MEQ a fourni du financement pour ce plan de rattrapage ainsi que des directives sur la 
manière d’utiliser les fonds. La directive indique ce qui suit : 
 
• Le plan de rattrapage doit être décentralisé vers les écoles; 
• Le financement, s’il n’est pas utilisé entièrement, peut être utilisé pour les cours d’été 

et reporté à septembre 2024; 
• Les membres du personnel doivent se porter volontaires pour participer à la mise en 

application du plan de rattrapage. 
 
L’équipe d’administration et les Services pédagogiques ont élaboré le plan de rattrapage 
pour la CSSWL en étroite collaboration avec les écoles. Les méthodes de tutorat intensif 
suggérées sont le co-enseignement, le tutorat en classe, les ateliers sur l’heure midi ou 
après les heures de classe, les séances de préparation aux examens pour les élèves du 
secondaire, et le modèle de retrait de la classe où les élèves obtiennent du tutorat durant 
les heures de classe. 
 
Du point de vue des ressources humaines, certains membres du personnel enseignant se 
sont déjà portés volontaires, les membres du personnel enseignant à temps partiel qui 
n’ont pas de tâche complète pourraient augmenter leur tâche en se portant volontaires et, 
s’il y a lieu, l’aide de ressources externes pourrait être sollicitée. 
 
Les échéances liées aux bulletins de l’étape en cours ne seront pas perturbées puisqu’il 
n’y aura aucun changement apporté au calendrier scolaire. 
 
Pour ce qui est de l’échéancier, les écoles doivent soumettre leurs plans de rattrapage 
d’ici le 2 février 2024, et le plan de rattrapage de la commission doit être soumis au MEQ 
d’ici le 7 février 2024. La liste des élèves qui bénéficieront le plus du tutorat sera transmise 
aux écoles le 5 février 2024. 
 
Merci aux Services pédagogiques, au Service des ressources humaines, au Service des 
ressources financières, au Service des ressources informationnelles, aux directions 
d’écoles et aux enseignantes et enseignants pour leurs contributions et commentaires 
ayant mené à l’organisation de ce plan de rattrapage. 

 
Occasions de fierté 

• Un numéro récent de l’hebdomadaire Mon Joliette mettait en vedette le portrait de la 
nouvelle école primaire de Saint-Lin-Laurentides. La construction de la nouvelle école va 
bon train et a reçu des commentaires très favorables. 

 
Dates des événements à venir 

• Les journées de la persévérance scolaire des PREL auront lieu du 12 au 16 février 2024, 
et, encore une fois, Laurent Duvernay-Tardif est l’ambassadeur de cet événement; 

• Inscription en cours pour les cours de francisation et d’anglais de base; 
• Inscriptions à venir pour les programmes de formation professionnelle;  

• Stationary Engine Mechanics* – la prochaine cohorte débutera le 7 février 2024; 
• Contractor for All Buildings* – la prochaine cohorte débutera le 14 février 2024; 
• Construction Business Management* – la prochaine cohorte débutera le 

22 février 2024; 
• Accounting Studies* – la prochaine cohorte débutera le 28 février 2024; 
• Secretarial Studies* – la prochaine cohorte débutera le 11 mars 2024. 

* Cours offert en anglais seulement. 
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7.0 Affaires découlant du procès-verbal 
 
Aucun dossier n’est présenté. 
 
8.0 Décisions du conseil 
 
8.1 Service des affaires juridiques, corporatives et des communications 
 
8.1.1 Nomination de remplaçantes ou de remplaçants 
 
8.1.1.1 Membre du comité exécutif 
 
 

Nomination d’une 
remplaçante ou d’un 
remplaçant 
 
Membre du comité exécutif 
 
CC-240131-CA-0062 

ATTENDU QU’un siège du comité exécutif de la Commission scolaire Sir-Wilfrid-Laurier est 
devenu vacant le 15 décembre 2023; 
 
ATTENDU QU’il est nécessaire de pourvoir ledit siège pour les derniers mois du mandat actuel 
du comité exécutif; 
 
IL EST PROPOSÉ PAR la commissaire Chloée Alary que le conseil des commissaires nomme 
Vincent Cammisano au comité exécutif de la Commission scolaire Sir-Wilfrid-Laurier, et ce, à 
compter du 31 janvier 2024. 

Adoptée à l’unanimité 
 
Le président félicite le commissaire Cammisano pour sa nomination au comité exécutif. 
 
Le commissaire Cammissano remercie le conseil pour cette nomination. 
 
8.1.1.2 Présidence du comité consultatif – réussite scolaire 
 

Nomination d’une 
remplaçante ou d’un 
remplaçant 
 
Présidence du comité 
consultatif – réussite 
scolaire 
 
CC-240131-CA-0063 

ATTENDU QUE le siège de la présidence du comité consultatif – réussite scolaire est devenu 
vacant le 15 décembre 2023; 
 
ATTENDU QU’il est nécessaire de pourvoir ce poste pour le reste de l’année scolaire 2023-
2024 ou jusqu’à son remplacement; 
 
 
 
 
IL EST PROPOSÉ PAR la commissaire Anick Brunet que le conseil des commissaires nomme 
Barbara Barrasso à la présidence du comité consultatif – réussite scolaire, et ce, à compter du 
31 janvier 2024. 

Adoptée à l’unanimité 
 
Le président félicite la commissaire Barbara Barrasso pour sa nomination à titre de président du 
comité consultatif – réussite scolaire. 
 
La commissaire remercie le conseil pour cette occasion. 
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8.2 Ressources matérielles et transport 
 
8.2.1 Engagement d’entrepreneur – remplacement partiel d’une toiture – école primaire 

Crestview 
 
 

Engagement 
d’entrepreneur 
Remplacement partiel 
d’une toiture 
 
École primaire Crestview 
 
CC-240131-MR-0064 

ATTENDU QU’une section de la toiture de l’école primaire Crestview nécessite des 
rénovations; 
 
ATTENDU la publication de l’appel d’offres public no 23-152-01 concernant les travaux de 
remplacement partiel d’une toiture à l’école primaire Crestview et l’ouverture, le 
15 janvier 2024, des soumissions reçues en réponse à cet appel d’offres; 
 
ATTENDU QUE la conformité de tous les soumissionnaires a été vérifiée; 
 
IL EST PROPOSÉ PAR le commissaire James Di Sano que, sur recommandation du comité 
consultatif – réussite scolaire, le conseil des commissaires de la Commission scolaire Sir-
Wilfrid-Laurier octroie le contrat des travaux de remplacement partiel d’une toiture à l’école 
primaire Crestview à Toitures V. Perreault, au coût total de 1 340 902,00 $, avant les taxes, ou 
1 433 246,57 $, taxes nettes; 
 
QUE l’engagement susmentionné soit conditionnel à la réception de tous les documents 
contractuels; 
 
ET QUE la direction du Service des ressources matérielles et du transport soit autorisée à 
signer tous les documents ayant trait à ce projet. 

Adoptée à l’unanimité 
 
 
8.2.2 Engagement d’entrepreneur – remplacement partiel de portes et fenêtres – école 

secondaire Laval Junior 
 
 

Engagement 
d’entrepreneur 
Remplacement partiel de 
portes et fenêtres 
 
École secondaire Laval 
Junior 
 
CC-240131-MR-0065 

ATTENDU QUE certaines portes et fenêtres extérieures doivent être remplacées à l’école 
secondaire Laval Junior; 
 
ATTENDU la publication de l’appel d’offres public no 23-188-02 concernant le remplacement 
de portes et fenêtres extérieures à l’école secondaire Laval Junior et l’ouverture, le 
15 janvier 2024, des soumissions reçues en réponse à cet appel d’offres;   
  
ATTENDU QUE la conformité de tous les soumissionnaires a été vérifiée; 
  
IL EST PROPOSÉ PAR la commissaire Barabara Barrasso que, sur recommandation du 
comité consultatif – réussite scolaire, le conseil des commissaires de la Commission scolaire 
Sir-Wilfrid-Laurier octroie le contrat relatif au remplacement partiel de portes et de fenêtres 
extérieures à l’école secondaire Laval Junior à Construction Pinard & Rousseau Inc., au coût 
total de 1 600 598,58 $, avant les taxes, ou 1 710 827,80 $, taxes nettes; 
 
QUE l’engagement susmentionné soit conditionnel à la réception de tous les documents 
contractuels; 
 
ET QUE la direction du Service des ressources matérielles et du transport soit autorisée à 
signer tous les documents ayant trait à ce projet. 

Adoptée à l’unanimité 
 

  



4176 
8.3 Ressources financières 

8.3.1 Accès au site Web de Revenu Québec 

En réponse aux questions, le directeur du Service des ressources financières indique que l’accès 
au site Web de Revenu Québec permet la gestion de la TPS et de la TVQ. Il souligne également 
qu’en tant qu’organisme public, la commission scolaire reçoit un remboursement d’environ 90 pour 
cent de ces taxes. 

Accès au site Web de 
Revenu Québec 

CC-240131-FR-0066

ATTENDU QUE la Commission scolaire Sir-Wilfrid-Laurier a embauché un nouveau directeur 
du Service des ressources financières le 25 octobre 2023; 

ATTENDU QUE la commission scolaire est tenue de nommer un responsable des services en 
ligne Mon dossier pour les entreprises; 

ATTENDU QUE la personne nommée à titre de responsable des services en ligne Mon dossier 
pour les entreprises doit également avoir accès au portail de Revenu Québec; 

IL EST PROPOSÉ PAR le commissaire Bob Pellerin que le conseil des commissaires de la 
Commission scolaire Sir-Wilfrid-Laurier nomme le directeur du Service des ressources 
financières, Daniel Harvey, à titre de responsable des services en ligne Mon dossier pour les 
entreprises pour la Commission scolaire Sir-Wilfrid-Laurier; 

QUE le président et le directeur général, et, en leur absence ou à leur connaissance, 
le directeur général adjoint, soient autorisés à signer tout document concernant les services en 
ligne Mon dossier pour les entreprises de Revenu Québec; 

ET QUE la présente résolution remplace la résolution no CC-180523-FR-0133. 

Adoptée à l’unanimité 

En réponse à une question de la commissaire-parent Tara Anderson concernant l’appel d’offres pour 
le remplacement de fenêtres et de portes à l’école secondaire Laval Junior, la directrice adjointe du 
Service des ressources matérielles et du transport indique que l’entreprise soumissionnaire ayant 
déposé la soumission conforme la plus basse avait fait une erreur de calcul et l’entreprise s’est 
donc aperçue qu’elle serait dans l’impossibilité de prendre le projet en charge; la commission 
scolaire a donc choisi l’entreprise soumissionnaire ayant déposé la deuxième soumission conforme 
la plus basse. 

La secrétaire générale et directrice du Service des affaires juridiques, corporatives et 
des communications par intérim confirme que les montants soumis par l’entrepreneur 
nouvellement recommandé sont conformes. 
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9.0 Points d’information 
 
9.1 Rapport de la fondation Sir-Wilfrid-Laurier 
 
Aucun rapport n’est présenté. 
 
Le commissaire James Di Sano informe le conseil que le gala de la Saint-Valentin a été annulé. 
 
9.2 Rapport des commissaires-parents 
 
9.2.1 Rapport du comité de parents 
 
Le rapport se trouve dans les dossiers de la réunion. 
 
 
9.2.2 Rapport du comité EHDAA 
 
Le commissaire Stéphane Henley fait savoir que le comité consultatif EHDAA prépare son atelier 
annuel destiné aux parents et qu’il a transmis ses recommandations pour son remplacement à titre 
de commissaire-parent du comité consultatif EHDAA au comité de parents aux fins de discussion et 
de décision demain soir durant sa séance ordinaire. 
 
9.3 Rapport de l’ACSAQ 
 
Le rapport se trouve dans les dossiers de la réunion. 
 
10.0 Période de questions 
 
La secrétaire générale et directrice du Service des affaires juridiques, corporatives et des 
communications par intérim précise que, comme il a été expliqué plus tôt au cours de la réunion, la 
deuxième période de questions est réservée aux questions portant sur les points à l’ordre du jour. 
 
 
Aucune question n’est posée par le public visionnant la séance en ligne. 
 
 
11.0 Correspondance 
 
La correspondance est contenue au fichier de la séance. 
 
 
12.0 Questions diverses 
 
Il n’y a aucune question diverse. 
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13.0 Clôture de la séance 
 
Le président remercie toutes les personnes présentes d’avoir assisté à la séance de ce soir 
soulignant que nous en sommes déjà à la moitié de l’année scolaire 2023-2024. Il rappelle à toutes 
les personnes assistant à la séance en ligne que les membres du public peuvent assister aux 
séances du conseil en personne s’ils le souhaitent.  
 
Il souhaite la bienvenue au nouveau directeur général au sein de la CSSWL, ajoutant qu’il est très 
enthousiaste à l’idée de travailler avec lui. 
 
 
IL EST PROPOSÉ PAR la commissaire Désirée Ramacieri de lever la séance. 

Adoptée à l’unanimité 
 
 
HEURE : 20:36 

 
 
 
 

PROCHAINE SÉANCE → ORDINAIRE → 21 février 2024 

 
 
 

   
Me Giovanna Ortona, secrétaire générale par intérim  Paolo Galati, président 
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